

BAB V

KESIMPULAN, SARAN DAN PENUTUP

A. KESIMPULAN

Dari pembahasan keseluruhan skripsi ini maka penulis dapat merumuskan beberapa kesimpulan yang menggambarkan pokok permasalahan secara keseluruhan sebagai berikut :

1. Diantara ide-ide moderen Barat yang berhasil di adopsi oleh umat Islam terutama setelah adanya kontak antara dunia Barat dengan dunia Timur, antara lain meliputi aspek Ilmu Pengetahuan dan Teknologi (IPTEK), dan faham Nasionalisme.
2. Tumbuh dan tujuan daripada ide-ide yang mendorong pembaharuan pemikiran di Indonesia tidak terlepas dari berbagai faktor yang mempengaruhinya, seperti faktor ekstern yaitu lahirnya gerakan-gerakan Islam dan nasional dari negara-negara Islam dan Asia, yang pengaruhnya di Indonesia ikut menyuburkan jiwa nasionalisme dan patriotisme Indonesia, serta ikut memperkembangkan dan me-religiuskan paham-paham serta cita-cita sosial politik moderen seperti paham Demokrasi dan Sosialisme. Selain itu Islam juga ikut melahirkan Ideologi dan dasar Negara : Pancasila. Adapun faktor Internnya disebabkan kondisi Ummat Islam sendiri, dimana keterbelakangan sosial dan Intelektual merupakan gejala umum yang terjadi di Indonesia.

B. SARAN

Sehubungan dengan penulisan skripsi ini beserta beberapa kesimpulan yang telah di kemukakan, maka penulis mengajukan beberapa saran untuk ummat Islam Indonesia sebagai berikut :

1. Secara historis, Islam mempunyai arti dan peranan yang penting bagi perkembangan nusa dan bangsa. Karena itu kepeloporan Syarikat Islam, sebagai organisasi politik pertama di dalam pergerakan nasional, kiranya patut diteladani dan diupayakan pengembangannya dalam segala segi kehidupan rakyat Indonesia, utamanya pada masa Pembangunan dewasa ini.
2. Untuk memperjuangkan Agama Islam atau partai Islam dalam suatu pemerintahan, memang diperlukan keberanian untuk menunjukkan persoalan yang hak dan yang batil. Oleh karena itu sebagai seorang pemimpin Islam, seharusnya memiliki kejujuran politik dalam menilai persoalan politik dengan pertimbangan Islam. Dalam artian seorang pimpinan partai harus konsekwen terutama dalam melakukan hal-hal yang jujur terhadap ideologinya.
3. Adapun usaha untuk memperjuangkan tegaknya ideologi politik Islam tidak akan pernah berakhir. Sebab perjuangan kita tidak untuk mendirikan Negara Islam melainkan untuk mewujudkan nilai atau etika Islam dalam segala aspek kehidupan termasuk politik. Kalau toh ada perbedaan pandangan atau apapun ideologi yang berkembang Islam tetap

merupakan sistem yang terbuka artinya, kita bisa mengambil atau meminjam apa saja baik organisasi yang bergerak dibidang sosial, politik, ekonomi atau pun teknologi dari model manapun, asalkan saja kita harus tetap ingat bahwa Islam memiliki identitas dan kepribadian.

D. PENUTUP

Akhir kata, sekalipun skripsi ini masih penuh dengan kekurangan dan masih jauh dari kesempurnaan dan juga di sana sini masih banyak kesalahan, atas selesainya penulisan ini penulis panjatkan puji syukur kehadirat Allah swt dan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penulisan ini, baik secara langsung maupun tidak langsung.

Dengan menyadari akan kesederhanaan skripsi ini penulis tetap berharap semoga bermanfaat amin.